

# Gobierno ratifica a Cuadrado en Consejo Consultivo

Tal como había adelantado **La Tercera** hace unos días, finalmente el Ejecutivo decidió que Cristóbal Cuadrado, exsubsecretario de Salud Pública, será el quinto integrante del Consejo Consultivo, instancia creada por la ley corta para asesorar a la Superintendencia de Salud mientras dure la aplicación del fallo de la Corte Suprema que mandata a las isapres a aplicar la tabla única de factores y restituir los cobros en excesos.

A diferencia de los otros cuatro integrantes, su nombramiento no tendrá que ser ratificado por el Poder Legislativo, ya que el último miembro era de nombramiento directo.